

KABAR TERBARU

Ketua DPC GAMKI Inhu Serahkan SK PAC Pasisr Penyu

Arlendi Situmorang - INDRAGIRIHULU.KABARTERBARU.CO.ID

Sep 18, 2022 - 22:20



INDRAGIRI HULU - Ketua Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Gerakan Angkatan Muda Kristen Indonesia (GAMKI) Kabupaten Indragiri Hulu (Inhu) Riau, Bynton Simanungkalit menyerahkan Surat Keputusan (SK) kepengurusan Pimpinan Anak Cabang (PAC) Pasisr Penyu, Minggu (18/09/22).

Penyerahan SK tersebut dilaksanakan di Gereja Bethel Indonesia (GBI) Injil Cahaya Cinta Tanah Merah Air Molek juga dihadiri oleh Sekretaris Pdt. Fonahia

Zebua beserta beberapa pengurus DPC lainnya.

Dalam sambutannya, Bynton mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak yang sudah memberi waktu, hati dan pikiran demi terbentuknya kepengurusan PAC di Kecamatan Pasir Penyu untuk masa kepengurusan lima tahun mendatang. "Saya juga mengucapkan terima kasih kepada Pendeta Oskar Sihombing yang telah menyediakan serta Fasilitas tempat untuk penyerahan SK PAC Pasir Penyu," tambahnya.

Hadirnya GAMKI PAC Pasir Penyu haruslah sebagai pusat pembinaan pemuda Kristen dan menginisiasi terwujudnya pemuda kristen yang mengedepankan kepentingan masyarakat sebagai perwujudan tanggung jawab moral kepada Tuhan.

Bynton berharap PAC GAMKI Pasir Penyu dapat menjalin komunikasi secara intens dengan saudara lembaga keumatan dan ormas pemuda lintas agama yang ada di kecamatan Pasir Penyu yang merupakan komitmen untuk selalu merawat pancasila sebagai Ideologi bangsa Indonesia.

Dalam menjalankan roda organisasi, Bynton meminta agar sesuai dengan AD/ART untuk memajukan GAMKI Kabupaten Inhu.

Di tempat yang sama, Ketua PAC GAMKI Kecamatan Pasir Penyu terpilih, Sinarsono Sinambela mengucapkan terima kasih atas kepercayaan yang sudah diberikan dan berjanji akan bekerja sesuai arahan ketua dan AD/ART.

"Dengan diserahkan SK ini, saya akan bekerja sesuai dengan arahan Ketua DPC GAMKI Inhu. Dan saya akan bekerja sesuai dengan AD/ART untuk kemajuan Gamki di Kabupaten Inhu khususnya di Kecamatan Pasir Penyu," ujar Sinarsono. (Arlendi)